



“Los derechos humanos en el tercer milenio”.

Coordinador: Xavier Díez de Urdanivla .
Año de su Publicación: 2018.
Ciudad y País: México.
Editorial: Porrúa.

Sinopsis.-

La Biblioteca Jurídica Americana es una colección sin precedentes producto del esfuerzo de Editorial Porrúa y de la Red Internacional de Juristas para la Integración Americana, en el que también colaboran importantes universidades y centros de investigación, que busca contribuir a un mejor conocimiento y a un mayor acercamiento de los derechos nacionales y locales de los países del hemisferio americano.

Su principal objetivo es presentar y difundir las semejanzas y diferencias entre los ordenamientos jurídicos de nuestro continente, así como sus orígenes y tradición común, para promover una armonización de nuestros derechos que facilite y contribuya a un intercambio más eficiente y justo de los bienes, capitales, servicios, personas y conocimientos que circulan a lo largo y ancho de nuestra región.

Aunque centrada en los derechos nacionales y locales de América, específicamente de Latinoamérica, la Biblioteca Jurídica Americana incluye también diversas obras que tocan las particularidades de los ordenamientos angloamericanos y mixtos de esta zona del mundo, presentando comparaciones con otros sistemas, familias y tradiciones jurídicas que se han desarrollado en otras latitudes.

Este tomo recoge las aportaciones que muy destacados estudiosos del tema ofrecen para el mejor conocimiento de la perspectiva que el vigoroso renacimiento de los derechos humanos ofrece en la era que inicia.